

Pour nous tous, l'année 2021 a été compliquée.

Pour BAA, elle s'est bien terminée par la réalisation de notre projet « terrain multisports ». Il a été comme prévu mis à disposition des jeunes écoliers, collègues et enseignants pour la rentrée d'octobre.

Pour illustrer cette belle réalisation, vous découvrirez ci-dessous des photos relatant la grande journée sportive d'inauguration.

Merci encore de votre fidèle soutien.

**Je vous souhaite une belle année 2022 !**

Claude ROQUIER

Le terrain multisports est terminé après plusieurs mois de travaux. Nous pouvons dire bravo au chef d'entreprise Ousmane pour la qualité de la réalisation : il est très beau....



Quelques-uns des membres du comité de gestion du terrain



Les membres du comité de gestion du terrain, à gauche, et les membres du comité de gestion du terrain, à droite.



Compteur de la Filiale Boudouh, blanchi Entente de l'Etat les Etes en filtration pour un match pratique quer des







